



Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich Bildung und Soziales

19.02.2015

**Beschlusskontrolle zur Stadtratssitzung vom 28.01.2015**

**TOP: 11.7**

**mündliche Anfrage von der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Frau Ranft**

**Betreff: Begrüßungsmappe**

**Fragestellung:**

Frau Ranft bezog sich in ihrer Anfrage auf die Begrüßungsmappe an junge Eltern, welche bisher durch die Bürgerarbeit finanziert und realisiert wurde.

In diesem Zusammenhang fragte sie an, wie und mit welcher Finanzierung das Projekt weitergeführt werde.

**Antwort der Verwaltung:**

Das Projekt der Neugeborenenbegrüßung soll auch im Jahr 2015 fortgeführt werden. Hierzu sind die Gespräche mit dem Eigenbetrieb Arbeitsförderung abgeschlossen. Es wurde in Aussicht gestellt, dass ab 16.03.2015 zwei Frauen über eine AGH-Maßnahme ihre Tätigkeit aufnehmen. Zwischenzeitlich werden die Begrüßungsmappen durch ehrenamtliche Mitarbeiter der Franckeschen Stiftungen übergeben.

Tobias Kogge  
Beigeordneter